
 

 

Jahrsbericht 2020 

 

Liebe Mitglieder 

 

2020 war nur von einem Thema beherrscht: der Corona-Pandemie 

Anfang März war noch nicht ersichtlich, welche Auswirkungen sie auf uns haben würde. Doch bald 

wurde die Hoffnung auf ein schnelles Ende und Rückkehr zum gewohnten Leben zerstört. 

So wird aus dem ausführlichen Jahresbericht nur eine Liste von Anlässen, die wir gerne durchgeführt 

hätten. 

 

Generalversammlung 

Anfang März hätten wir uns zwar noch treffen dürfen. Doch unter dem Eindruck der täglichen, 
schockierenden Berichte aus Italien und Quarantäne-Fällen im näheren Umfeld haben wir uns 
entschieden, die Generalversammlung abzusagen.  
 

Süssbachpflege Frühling -> ausgefallen 

Quartierbar, 24. April -> ausgefallen 

Sternwanderung -> ausgefallen 

EM-Spiel Bar -> ausgefallen 

Jugi Pick -> ausgefallen 

Quartierbar, 3. Juli -> ausgefallen 

Quartierbar, 7. August -> ausgefallen 

 

Pizzaessen  

Am 15. August konnte der erste Vereinsanlass stattfinden. Mit Schutzkonzept, grosszügiger Stuhlung 
und coronakonformen Desserts fand ein wunderbarer Pizzaabend beim Reutenenschulhaus statt. 
Fast war es wie immer. Wenn nicht die verhüllten Nasen und Münder beim Anstehen zum Herrichten 
der Pizza gewesen wären. 
Rund 50 Personen schätzten das Stückchen Vereinsleben sehr, das ihnen durch die Organisatoren 
des Anlasses ermöglicht wurde. 
 

Quartierbar, 4. September -> ausgefallen 

Quartierbar, 16. Oktober -> ausgefallen 

Süssbachpflege Herbst -> ausgefallen 

Lotto, 30. Oktober -> ausgefallen 

Lichterumzug -> ausgefallen 

 

Adventsfenster 

Olivia Oeschger liess sich nicht beirren und organisierte die Adventsfenster wie gewohnt. Immerhin 
14 kreative Köpfe haben ein Fenster oder ihren Garten dekoriert und luden zu einem Freilufttreffen 
mit Abstand ein. Und obwohl in diesem Winter kein Apéro offeriert wurde, fanden sich an jedem 
Fenster einige Mitglieder zu einem kurzen Gespräch. Schön, dass wir diese Gelegenheit hatten. 
Danke allen vielmals. 
  



Samichlaus 

Das Samichlaus-OK hat viel Erfahrung im Organisieren und hat diese eingesetzt, um in diesem 

ausserordentlichen Jahr eine ausserordentliche Form des Samichlaus-Anlasses auf die Beine zu 

stellen. Sie haben über 60 Kindern und ihren Familien eine stimmungsvolle Samichlaus Feier 

beschert. Möglich wurde das, weil die Feier im Amphitheater stattfand. Das Ok hatte mehrere 

Feuerstellen eingerichtet und die angemeldeten Familien diesen zugeteilt. Dann zogen Samichlaus, 

Schmutzli samt Eseli von Feuer zu Feuer. Die Kinder trugen ihre Verse vor und erhielten wie gewohnt 

einen Grittibänz. Wegen der grossen Nachfrage wurden die Kinder in zwei Serien vom Samichlaus 

besucht. Einfach super! Danke euch vielmals! 

 

Fonduessen -> ausgefallen 

 

Arbeitsgruppe Quartierentwicklung 

Hochhauskonzept und OASE-Projekt haben die Entwicklungsgruppe auch in diesem Jahr beschäftigt. 

Nach dem die Zurückweisung des Hochhauskonzepts zum zweiten Mal als Etappensieg gefeiert 

werden konnte, warten wir gespannt auf das weitere Vorgehen des Gemeinderats. 

Nach vielen Jahren in denen Hans-Dietmar Koeppel sein Fachwissen eingebracht hat, und wir auf 

seine Mitarbeit zählen durften, hat er sich nun entschieden, aus diesem Gremium auszuscheiden. 

Wir danken ihm vielmals für seinen Einsatz und werden ihn mit seinem Schalk und Eifer sehr 

vermissen. 

Fredy Bolt hat wiederum einen umfassenden Bericht verfasst über die Projekte der Arbeitsgruppe 

mit folgenden Mitgliedern: 

Fredy Bolt, Mirjam Aebischer, Wolfgang Hafner, Ueli Widmer, Doris Huesler, Hans Gersbach, Michèle 

George, Judith Zürcher, Claudia Schilling 

 

 

Unsere Kassierin Daniela Vogel ist aus Windisch weggezogen und verlässt den Vorstand per Ende des 

laufenden Vereinsjahres. Seit 2015 amtete sie zuverlässig und speditiv als Kassierin. Auch verdanken 

wir ihr die Lottoabende für die sie Spenden gesammelt, Preise zusammengestellt und den Speaker 

gemacht hat. Wir bedauern ihren Wegzug und danken Daniela für ihr Engagement in unserem 

Verein. Wir wünschen ihr am neuen Wohnort einen guten Start und alles Gute. 

 

In diesem Vereinsjahr ist unser langjähriges Mitglied Albert Borner verstorben. Wir werden ihn in 

guter Erinnerung behalten. 

Nach 4 Eintritten und 3 Austritten zählen wir per Ende Vereinsjahr nun 137 Mitglieder. 

 

Für den Vorstand 

Claudia Schilling, Präsidentin  

 


